



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和5年5月1日(月)第2号

新しいこといっぱいの1カ月

～日々成長 どのクラスも順調にスタート～

令和5年がスタートし、あっという間に1カ月が過ぎました。学年もひとつあがり、新しい教室にも少しずつ慣れてきた今日この頃です。

新1年生たちも、学校で過ごす一日のルーティーンがわかってきました。先生や友達たちとのつながりも少しずつできてきました。各教室の様子を見に行くと…楽しい雰囲気だったり、先生の話をしっかり集中して聞いていたり、笑顔で体を動かしていたり。どのクラスも元気いっぱいに、やる気の空気を感じます。先生たちはそのような中、一人一人の子どもたちの様子をよく見ています。そして、子どもたちの様子や反応を見ながら、声掛けや支援の方法を探っています。このことが今月行われる個別面談で今後の指導のプランとして提案されていくのです。保護者の皆様、どうぞ、先生たちと寄り添ってお子様様の将来を見据えた支援プランと一緒に確認してください。そして、共に子どもたちの成長を支えていきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

4月20(木)*久しぶりの離任式開催

春は別れと出会いの季節です。今年度も本校を去られた先生が13名いらっしゃいました。コロナの関係でずっと開催できずにいた離任式を、今年度は学部ごとの開催として実施しました。

学部ごとに本校を去られた先生方とのお別れの会を計画しました。久しぶりの懐かしい先生方との再会を子どもたちも楽しみにしていました。先生方との楽しかった思い出を振り返る機会となりました。合わせて、先生方も新たな場で頑張っていることを実感し、自分たちもしっかりと頑張っていこうという今後に向けての気持ちをつくることができた会であったと感じます。この日をけじめとして、皆が前を向いて進んでいくための大切な時間でした。

**先生たちにパワーをいただき
私たちも頑張っていきましょう!**



新年度が始まり約1カ月です。子どもたちも疲れがたまっている頃でしょう。寒暖の差も大きい毎日です。体調崩さずに過ごせますように、何かありましたらいつでもお知らせください。

4月の取り組み

新しい仲間たち

小学部



理学療法室で遊ぶ1-2のみんなの様子です。

中学部

10名の仲間を迎えてのスタートです。みなさんよろしくお祈りします！



高等部

4/12(水)に新入生を迎える会が行われました。9名の新しい仲間を迎え、今年度の高等部も笑顔いっぱいでのスタートしました！



運動会に向けて

小学部

小学部の事前学習の様子です。プロジェクターに写り出される運動会写真を見て、楽しそうにしている姿も見られました。みんなで楽しく頑張ろう！



中学部

中学部の運動会練習は学部リレーの練習からスタートしました。1年生は初めての競技に緊張している様子も見られましたが、2・3年生と一緒にバトンをつなぎ、チームで一丸となってゴールを目指しています。



高等部

運動会に向けての練習が始まりました。練習から本番をさながらで全力で取り組む姿が見られます。当日はどんなドラマが繰り広げられるのか楽しみです！



ふじとく 情報

教員配置について



- ・若手指導非常勤講師として、が年間40日間とが年間60日間配置されています。
- ・初任者非常勤講師として、年間14日間、小学部に、中学部に、高等部にが配置されています。

中学部 校外学習

『みんなで仲良くキラキラシティを楽しもう』
4/27(木)中学部生徒25名全員で楽しみました。

